

Die Slusia



So viel Musik

Hallo, ihr lieben Menschenkinder an Schleuse, Erle und Nahe. Als ich am Samstag beim Musikfestival aufgetaucht bin, erlebte ich so manche Überraschung. Wer hätte denn gedacht, dass Musiker unserer Stadtkapelle als Big Band mit solch tollem Sound aufwarten? Oder wer hätte gedacht, dass unsere Schleusinger Bundestagsabgeordnete Iris Gleicke nicht nur Gitarre spielt, sondern so toll und ausdrucksstark singen kann? Das wussten wohl nur ihre Freunde. Eine Riesenüberraschung – neben den vielen jungen Talenten und Bands – waren aber die Senioren des Festivals, der 70-jährige Arndt Morgenroth aus Themar, einst Schüler der Max-Greil-Oberschule (jetzt Hennebergisches Gymnasium), am Keyboard begleitet vom 82-jährigen Walter Glaser, dem einstigen Musiklehrer der Schule und langjährigem Chorleiter. Einfach toll, wie die Herren sangen und spielten. Schade, dass es nicht ein paar mehr Leute erleben. Nix für ungut, ich tauch erstmal wieder ab. Eine gute Woche, ihr Lieben.